

Pressemitteilung, 05.03.2022

1. BV Maintal gewinnt beide Hessenderbys

Mit zwei Siegen beim SV Fun-Ball Dortelweil 2 und dem TuS Schwanheim ist der 1. BV Maintal dem Tabellenführer der 2. Bundesliga Süd, TSV Freystadt, dicht auf den Fersen. Punktgleich und nur noch durch zwei Spiele getrennt, stehen die beiden Aufsteiger an der Tabellenspitze.

Ein hochklassiges Duell durften die etwa 50 Zuschauer – mehrheitlich aus Maintal – am Samstag in Dortelweil verfolgen. Die Gastgeber boten eine starke Besetzung auf, doch die Gäste spielten in den meisten Matches wirklich bravourös auf und gewannen mit 5:2. Beeindruckend dominierten die Maintaler Youngster Simon Krax/Mihajlo Tomic das erste Herrendoppel gegen den erfahrenen Bundesligaspieler Peter Lang und Christian Dumler. In drei Sätzen sorgte das Duo für die 1:0 Führung, doch die Gastgeber kamen mit Siegen im Damendoppel und im zweiten Herrendoppel zurück. An Spannung kaum zu überbieten war das erste Herreneinzel zwischen Anosch Ali und Sandro Kulla. Bis zum 10:8 im dritten Durchgang spielte der Maintaler zwar gut mit, doch er konnte nicht verhindern, dass Kulla zu zwei Matchbällen kam. Diese konnte Anosch Ali mit großem kämpferischem Einsatz abwehren und schaffte damit noch die Wende zu einem umjubelten 5-Satz-Sieg. Mariia Rud gewann die einzelnen Sätze gegen Theresa Wurm zwar nur knapp, doch die Partie ging in drei Durchgängen an die Maintalerin. Im Mixed spielten Alena Krax und Mihajlo Tomic gegen Peter Lang/Giao-Tien Nguyen stark auf und brachten den BVM in vier Sätzen auf die Siegerstraße. Simon Krax vollendete mit seiner stärksten Einzelleistung der Saison und gewann in vier Sätzen gegen Christian Dumler zum 5:2 Endstand. Der Dank der SpielerInnen ging nach der spannenden Partie an die Fans, die das Team in den entscheidenden Momenten nach vorne pushten.

Am Sonntag wollte der BVM beim Tabellenschlusslicht TuS Schwanheim drei Punkte holen, um mit dem TSV Freystadt an der Tabellenspitze gleichzuziehen. Und das gelang den Maintalern in souveräner Manier. Sechs Partien gewann der 1. BV Maintal in drei Sätzen, nur Simon Krax musste sich gegen einen stark aufspielenden Sven Kamburg über fünf Sätze mühen, sorgte dann aber für den 7:0 Endstand.

Jetzt freuen sich die Maintaler auf das Spitzenspiel am 18. März um 14 Uhr in der Maintalhalle gegen den TSV Freystadt. „Das wird ein Match auf Augenhöhe zwischen den beiden Aufsteigern,“ blickt Teammanager Andreas Krax einem weiteren Saisonhöhepunkt gespannt entgegen..